

GET THIS HOOD



FREE

**With a purchase of a 36" Range or
36" Cooktop + Wall Oven!**

FREE HOOD: AVB-366RS

- AVG 36" Undercabinet hood
- 600 CFM, 3-speed soft touch controls
- Includes 2 sets of filters: Aluminum micro-hole & stainless steel baffle
- 6" Round top & 3 1/4" x 10" rear and top ducting
- White LED lighting
- Made of 201-grade stainless steel
- 1-year parts & labor warranty
- 35 1/2" W x 19 3/4" D x 6" H



QUALIFYING PRODUCTS:

Purchase any 36" range or 36" cooktop + wall oven from the following brand to receive the free AVB-366RS hood: BERTAZZONI



TERMS:

1. This FREE HOOD offer is only valid on existing stock of the AVB-366RS. No substitutions allowed.
2. Purchase of range or cooktop + wall oven may be on reg. MAP or promo MAP, whichever is lower.
3. Orders under this promotion must ship immediately and complete.
4. This offer is valid only on new orders and on retail sales.
5. Distinctive reserves the right to amend or cancel this promotion at any time.

OBTENEZ CETTE HOTTE



GRATUITEMENT

**À l'achat d'une cuisinière de 36" ou
d'une plaque de cuisson de 36" + un four mural!**

HOTTE GRATUITE : AVB-366RS

- Hotte sous cabinet AVG 36"
- 600 PCM, contrôle tactile à 3 vitesses
- 2 types de filtres inclus : microperforé en aluminium et chicane en acier inoxydable
- Transition de conduit : 6" rond sur le dessus et 3 ¼" x 10" à l'arrière et sur le dessus
- Éclairage DEL blanc
- Fabriquée en acier inoxydable de grade 201
- Garantie 1 an pièces et main-d'œuvre
- 35 ½" L x 19 ¾" P x 6" H



PRODUITS ADMISSIBLES :

Achetez une cuisinière de 36" ou une plaque de cuisson de 36" + un four mural de l'une des marques ci-dessous pour recevoir gratuitement la hotte AVB-366RS :
BERTAZZONI



CONDITIONS:

1. Cette offre GRATUITE de HOTTE est valide uniquement sur les stocks existants du modèle AVB-366RS. Aucun remplacement permis.
2. L'achat d'une cuisinière ou d'une plaque de cuisson + un four mural peut être au prix courant (MAP régulier) ou au prix promotionnel (MAP promo), selon le plus bas.
3. Les commandes effectuées dans le cadre de cette promotion doivent être expédiées immédiatement et en totalité.
4. Offre valide uniquement sur les nouvelles commandes et les ventes au détail
5. Distinctive se réserve le droit de modifier ou d'annuler cette promotion en tout temps.